

NEWSPAPER

Kalapas dan KA.KPLP Pasir Putih Laksanakan Pengawasan Keamanan di Hari Libur

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 18, 2024 - 22:32



Kalapas dan KA.KPLP Pasir Putih Laksanakan Pengawasan Keamanan di Hari Libur

Cilacap-INFO_PAS. Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan tetap fokus dalam kegiatan pengamanan di hari libur. Petugas

pengamanan tetap standby menjaga pelayanan dan keamanan Warga Binaan Pemasyarakatan. Termasuk Kalapas dan KA.KPLP Pasir Putih tampak melaksanakan pengawasan keamanan di area sekitar Lapas, Minggu (18/02)

Petugas pengamanan Lapas Pasir Putih laksanakan Tusi untuk keamanan Lapas. Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim telah menyiapkan langkah-langkah antisipasi keamanan di lingkungan kantor diantaranya dengan Cek kesiapan Petugas, cara bertindak, dan peralatan pengamanan. Termasuk siap dalam mengamankan dokumen penting/ berkas/ Warga Binaan, Menyusun jadwal piket Petugas Pengamanan yang bertugas selama hari Libur.

KA.KPLP menginstruksikan kontrol keliling (troling) di seluruh area lingkungan kantor secara berkala, memastikan SOP pengamanan yang berlaku kepada Petugas pengamanan memastikan mempunyai daftar telepon penting/ darurat (Kepolisian, Damkar, Basarnas, dan lain-lain), serta menerapkan One Gate System pada masing-masing satuan kerja untuk memudahkan kontrol lalu lintas orang, barang, dan kendaraan, Jika terjadi gangguan keamanan, lakukan koordinasi dengan pihak berwajib dan

tidak melakukan langkah-langkah di luar SOP, Intens koordinasi dengan TNI/ Polri serta instansi terkait dalam rangka mencegah terjadinya gangguan Kamtib.

"Kami telah melakukan pengamanan dengan memperbantukan staf pada Regu Pengamanan yang diatur dalam Jadwal Piket tanggal merah pada hari libur serta diawasi oleh Piket Pengawas Umum dan Piket Bantuan Jaga Pengamanan, "ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

Kegiatan berjalan lancar dan aman, dan Lapas dalam keadaan aman. Seringkali Kalapas melaksanakan pengawasan keamanan di area depan Lapas untuk memastikan Lapas selalu dalam keadaan aman. /aj